

お知らせ

新型コロナウイルス感染症の発生について (第1報)

11月2日(水)から11月7日(月)にかけ、1病棟(職員2名)及び6病棟(患者さん4名及び職員4名)について新型コロナウイルス感染症陽性であることが判明しました。

現在、以下の対策等を行っておりますので、お知らせいたします。

- ① 金沢市保健所に届け出たうえで、今後金沢市保健所並びに石川県と緊密な連絡を取りながら感染拡大防止対策を徹底してまいります。
- ② 引き続き入院患者さん及び職員のPCR検査を実施します。
- ③ 当該病棟内のゾーニング(病棟において、汚染区域と清潔区域を区分けすること)を実施しております。
- ④ 感染者の接触者を確認して参ります。
- ⑤ 別途ご案内を行うまでの間、6病棟の面会は制限させていただきます。

引き続き、PCR検査等を繰り返し実施し、感染拡大抑制に取り組んで参ります。
患者さまやご家族の方々、地域の皆様にご心配をおかけし、深くお詫び申し上げます。
また、今後の経過と対応等につきましては、随時ホームページでお知らせいたしますので、ご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

令和4年11月7日
国立病院機構 医王病院長